

Schule trifft den Wald!

Vier preisgekrönte Klassen: Unsere 1a, 1b, 2a und 2b machten im Herbst beim Uhu ReNature Kreativ-Wettbewerb mit. Zum Thema "Schule trifft den Wald!" gestalteten die Schüler*innen kreative UhuStics. Sie lernten, warum es wichtig ist, den Wald zu schützen und entwarfen tolle Zeichnungen, die zeigen, wie Held*innen für den Wald aussehen. Die viele Arbeit lohnte sich: Alle vier Klassen erhielten als Preis für ihre Leistung und ihr Engagement eine große Kiste mit Uhu-Produkten! Die Freude war groß und wir feierten mit einem lustigen Uhu-Klassenfoto! :-)





Text und Fotos: Monika Gamillscheg